
Abschluss der Aktion „Mit dem
Rad zur Arbeit“: Fast jeden
Tag 70 km hin und zurück

Bianca Kretschmer

Sportliches Engagement im Bergkamener Rathaus: Bürgermeister
Roland Schäfer freut sich über den Einsatz der städtischen
Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  bei  dem  gemeinsamen
Wettbewerb von AOK und ADFC „Mit dem Rad zur Arbeit“ 2020. 53
Radlerinnen und Radler der Stadt Bergkamen traten in der Zeit
vom 1. Juni bis zum 30. September an mindestens 20 Tagen auf
dem Weg zur Arbeit in die Pedale. Der gemeinsame Tacho zeigt
zum Ende der Aktion insgesamt 22.004 Kilometer an.

Um  dieses  persönliche  Fitnessprogramm  zu  unterstützen,  hat
Bürgermeister  Roland  Schäfer  einmal  mehr  hausintern  einen
Wettbewerb  ausgelobt.  Die  meisten  Kilometer  mit  dem  Rad
sammelte – wie schon im Vorjahr – Bianca Kretschmer. Die 31-
Jährige Mitarbeiterin im Bereich „Zentrale Dienste“ steigt,
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solange  es  ihre  Termine  erlauben,  fast  jeden  Tag  in  den
Sattel: Von der eigenen Haustür bis zum Bergkamener Rathaus
sind es rund 35 Kilometer. Insgesamt kommt sie so auf stolze
3.335 Kilometer.

Die  steigenden  Spritpreise  und  der  Wunsch,  mehr  Sport  zu
machen, waren für Bianca Kretschmer im vergangenen Jahr Grund
genug, vom Auto aufs E-Bike umzusteigen. Anfangs zweimal pro
Woche, mittlerweile nimmt sie fast jeden Tag das Rad, um damit
zur Arbeit zu fahren. „Und inzwischen habe ich schon schlechte
Laune, wenn das Wetter so schlecht ist, das ich tatsächlich
nicht fahren kann“, sagt Bianca Kretschmer.

Anders als sonst entfällt die offizielle Preisverleihung für
die sportlich aktiven Beschäftigten durch Bürgermeister Roland
Schäfer. Sie erhalten die Anerkennung für ihr Engagement auf
dem  Rad  wegen  der  Corona-Pandemie  nun  auf  dem  Postweg.
Bergkamens Bürgermeister ist stolz auf die Mitarbeiterinnen
und Mitarbeiter, die sich einmal mehr für eine gemeinsame
Sache stark gemacht haben: „Ich freue und bedanke mich, dass
so viele Kolleginnen und Kollegen engagiert in die Pedale
getreten haben. Die Aktion ist nicht nur ein Gewinn für die
Umwelt, sondern vor allem auch für die Radler selbst: Stress
bleibt schnell auf der Strecke und die Bewegung hält fit.“


